



# Elternbrief

Juli 2025

Sehr geehrte Eltern,

bereits in meinem letzten Schreiben hatte ich Sie darüber informiert, dass die vom Ministerium für Jugend, Bildung und Sport vorgenommenen Kürzungen der Stundenzuweisung Auswirkungen auf unser Unterrichtsangebot im Schuljahr 2025/26 haben werden. Inzwischen liegt der verbindliche Rahmen für das kommende Schuljahr vor.

Im Vergleich zu den Vorjahren stehen unserer Schule rund 100 Lehrerstunden weniger zur Verfügung. Als Schulleiter habe ich sorgfältig abgewogen, wie wir diese Einsparungen möglichst verantwortungsvoll umsetzen können. Ein vollständiger Verzicht auf Kürzungen war leider nicht möglich.

Besonders betroffen sind die Bereiche **Förderunterricht** und **Teilungsunterricht**:

- Zum **Förderunterricht** zählen Angebote in Deutsch, Mathematik, LRS, Dyskalkulie, Deutsch als Zweitsprache (DAZ) sowie sonderpädagogische Unterstützung. Diese Förderangebote sind eine wertvolle Hilfe für Schülerinnen und Schüler mit erhöhtem Unterstützungsbedarf. Leider muss etwa die Hälfte der bisherigen Förderstunden im kommenden Schuljahr entfallen.
- **Teilungsunterricht**, bei dem Klassen in kleinere Gruppen aufgeteilt werden, um intensiveres und handlungsorientiertes Lernen zu ermöglichen, war bislang in mehreren Fächern fest verankert – unter anderem in Informatik (Jahrgänge 7–10), Polnisch und Englisch (Jahrgänge 1 und 2), Medienpädagogik (Jahrgang 3) sowie im Bereich WAT (Jahrgänge 5–10). Diese Form des Unterrichts wird im kommenden Schuljahr größtenteils wegfallen.

Aus pädagogischer Sicht sind diese Einschnitte sehr bedauerlich. Dennoch bin ich der Überzeugung, dass es unter den gegebenen Umständen gelungen ist, die Kürzungen mit Augenmaß umzusetzen.

**Wichtige profilbildende Elemente unserer Schule bleiben erhalten.** Dazu zählen der bilinguale Unterricht, die Berufsorientierung, Schüleraustauschprogramme, der Polnischunterricht sowie der jahrgangsübergreifende Unterricht in den Flex-Klassen.



Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung in dieser herausfordernden Situation.

Mit besten Grüßen

**Moritz Dreher**

Schulleiter